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&' 生活安逸是南京城的

一大吸引力，可如今却成为
留不住人才的一大缺憾？在
前天举行的市民论坛上，企
业家、专家学者围绕着南京
创建软件名城出谋划策，如
何引进并留住软件人才成
为众人最关心的热点，但到

底什么才是留人的 “法
宝”，大家对此各抒己见。

南京大学软件学院的
陈道蓄教授对此的回答很
直接，“在南京工作，就是
生活比较安逸，可这既是优
点又是缺点。”陈道蓄说他

们也曾经就毕业生的就业
进行跟踪，却发现“更多的
学生，南京大学的学生、还
有其他大学的硕士生、博士
生，他们都更愿意到上海、

北京就业。我们软件院的一
些学生就到北京就业了，那

里更有挑战。”
对于南京很多软件企

业来说，毕业生跳槽频繁
也成了企业发展的一大难
题。“我们现在的大学生，
在一个企业里面干两三年
就要动了。因为他面临着

竞争对手、高薪的诱惑。这
样就使我们的企业不愿意
在培训学生上投入很多的
资金。”

南京市人事局吴成钢
副局长前天表示，南京目前
有 3.5万左右软件人才，通

过5年要跨越到20万人左
右。特别要做到高、中、低三
类人才的大体平衡相结合。
按照国际通行的高、中、低
软件人才的比例，通常要达
到1：4：7，因此南京将来高
端软件人才应该在 1.7万
左右。

市民专家网上热议“拼车”现象
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*+,' 昨天下午2点，南

京市政协委员薛正毅和南京
大学法学院副教授肖泽晟走
进“生活南京”网，与市民讨

论“拼车”现象。经过一个小
时的热烈讨论，大家一致认
为，“拼车”的优点和对社会
的积极意义非常明显，执法部
门对此定性时要慎重，薛正毅
说，南京市交通状况，比过去
有很大改善，但问题也不少，

公交车慢如蜗牛，打的又比较
难，尤其是在上下班时间，所
以出现“拼车”现象并不为

怪。这几年来，很多公务员上
下班也是拼车，从某种程度

讲，这是社会的进步，至少对
改善我们的生活非常有益。

“拼车现象，可能会成
为合法与非法之间的灰色
地带，政府应当采取输导、
引导，以及完善公共交通管
理等方式来解决。”

肖泽晟说，政府部门可
以考虑南京市降低出租车

司机的经营成本，另外就是
完善公交系统，如果南京走
在其他城市的前面，可以率
先建起密集的地铁、轻轨网

络，甚至在主城区禁止私家
车通行，全部通过地铁、轻

轨运行，来保证我们的交
通，如果这样的话，也就不
会存在“拼车”现象。

薛正毅还以政协委员的
名义表示，将邀请相关部门
和行业能多听听民声，多关
注民意，并把“拼车”这个

新生事物的管理作为自己
职责范围的事情，该保护的
保护，该打击的打击，该立
法的立法，应该接受监督
的，更要积极接受监督，把
事情做得完善一些。
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"# ;<' 以为自己得了
艾滋病，一名男子竟然每天
不停地用消毒水清洗生殖
器。近一时期，南京市第二
医院性病科每天都会接到
自己是否感染艾滋病的咨
询电话，还经常接诊到不少

怀疑自己感染了艾滋病的
患者。该科主任华云晖认
为，“恐艾症” 患者需要心
理疏导。

不久前，该院性病科接
诊了一名典型的“恐艾症”
患者。他是从外地来宁出差

的业务员，在一次用了安全
套的婚外性行为后，他发现
生殖器部位出现异样，并且
自认为有低烧、咽喉部位的

疼痛、皮肤上有小的红点、

干咳、口腔溃疡、腹股沟和
腋下淋巴疼痛、体重下降15

公斤，并伴有慢性腹泻。在
网上查阅了资料后，他确信
自己感染了艾滋病。在随后
的 6个月内，他查了无数次
的血，性格由开朗变得暴躁
孤僻，开始逃避所有的朋
友。他把自己封闭起来，怀

疑钞票、饭店的门锁、甚至
空气都充满艾滋病病毒，每
天不停地用消毒水清洗生
殖器；手上一个小小的伤口
也要无数次地消毒，造成伤

口的无法愈合；整天无精打
采不愿意工作也不敢回家，
甚至想到自杀。

有一段时间，这名患者
几乎每天都来性病科，一遍遍
向医生重复讲述他的经过，经
受着生理和心理的双重压力。

当他拿到艾滋病毒检测结果
为阴性的报告后，一下子跪在

医师面前泪流满面。
华云晖介绍，目前人们

对艾滋病的防治常识知之
较少，由此带来对艾滋病的
盲目恐惧。其实艾滋病病毒
外强中干，一旦离开人体就
会死亡，高温、干燥、常规的

消毒均可以杀死它。艾滋病
病毒的感染常与吸毒、不洁
性生活史等行为有关，有过
这类高危行为的人就会在
心理上产生恐惧感，害怕自
己感染了艾滋病。同时，艾
滋病急性感染的初期症状

类似感冒引起的发烧、头
痛、淋巴结肿大，而“恐艾
症”患者就会把本来是感冒
引起的一些症状当成感染
了艾滋病毒。
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昨日，记者在苏州市观

前街附近这家茶吧看到，大
门已经上了两个链子锁，门
上贴着“内部装修，暂停营
业”字样，原来关于“监狱式
茶吧”的宣传字样已经没有
了，记者喊半天也没人答应。
先前，一位闻讯前来推销咖

啡的商人也很奇怪，“怎么说
关门就关门了呢？”还有几位
前来光顾的学生也表示不
解，“几天前还来喝茶呢，感
觉很好啊，怎么会关了呢？”

记者试图了解茶吧关门
情况，但一直未能与工作人

员联系上。“其实这也不算
什么出格，只不过有些新奇
而已。”苏州市一位经营酒
吧的负责人如是说。
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根据央视报道，监狱式

休闲场所的创意鼻祖是台湾
艺人吴宗宪，这位恶搞大师
在台北投资的恶魔岛监狱餐
厅十分红火，茶吧老板来了
个移花接木，于是苏州有了
第一家监狱茶吧。同时，央
视还做了编后语：“只要茶

吧的设置不违法，我倒觉得
这是一个挺好的创意。像深

圳就出现了坐便餐厅，和茶
吧做成监狱一样，作为一种
营销手段，也算是成功的。”

据了解，台湾著名艺人
吴宗宪与人合作的“恶魔岛
监狱主题餐厅”，不但以其独
特的设计概念紧扣每位食客
的心，在入口处，更可看到恶
魔岛岛主———吴宗宪被钉在
墙上的蜡像“百年罪犯”供

参观者拍照。接着穿黑白条
纹囚服的服务生会为您介绍

“入狱规则”———入文件编
号、拍照存证、上手铐、进牢

房。后还有报道，吴宗宪还将
投资100万新币，把他在台
北经营得非常成功的恶魔岛
监狱餐厅概念，搬到新加坡。
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此前记者在采访苏州市

工商局时，有关人士表示，只
要这家茶吧申领到了营业执
照，就可以正常营业，工商部

门不会过问店堂如何装修布
置。记者昨日与苏州市平江

区工商局取得联系，一位工
作人员表示，此次要求茶吧
停业与其装修风格并没有关
系，也没有什么更复杂的原
因，先前该店曾来申请营业
执照，工商部门给予审批了
店招“四度空间”，但是其

“前置条件”不符合，工商部
门没有通过。
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9月中旬，南京将举行
“水处理”技术展览大会，市

民将第一次看到，喝水原来也
有这么多名堂。昨天，记者提
前目睹了一种“软水”处理技
术，这种科学技术可将“硬邦
邦”的自来水变得绵长爽口。
原来，自来水中多余的钙、镁
离子可以被去除，用软水洗衣

服也不会泛黄。
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昨天，记者倒了一杯“软
水”，提前感受了一番。外观

上，软水外表与我们常见的纯
净水、自来水并没有什么不
同，但是倒一点水在手上，立
即就能感觉到这种软水更加
细腻、润滑，有种贴着皮肤的
感觉，如果一饮而尽，可以明
显感到水的“柔软”。据这家

参展商介绍，软水技术原来在
工业上普遍采用，因为工业上
一些锅炉用水是绝对不能有
水垢的。在我国北方城市，由
于长期饮用地下水，其水质较
硬，软水的处理装置在许多家
庭已经相当普遍。南京喝的是

长江水，按理说水质已经非常
好了，但是如果能普遍用上水
处理技术，可以喝得更健康。
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软水到底有什么用？原来

不仅仅是喝起来比较舒服，在
生活上也有其他优点。在现

场，记者了解到，有的高档衣
服上千元一件，如果用普通的

硬水或者自来水洗，时间长
了，衣服会有点泛黄，甚至褪
色，用软水后，则不会有这个
问题。而且洗澡的时候，吸水
的毛巾也蓬松，沐浴的泡沫也
丰富，所以经常用软水洗澡，
皮肤更细腻一些。
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不过，也有市民对软水的

健康产生了担忧，因为软水中
除了钙少外，它的镁的含量只
有硬水的四分之一，如果人体
长期饮这种水，会导致身体长
期缺乏这两类元素，身体健康
恐怕会有影响。不过，参展的
专家笑着说，水中钙、镁离子

绝大多数不会都被人体自然
吸收，我们水瓶里的水垢就是
钙、镁的沉积物。相反，如果一
些不被吸收的钙镁离子在体
内长期堆积，会产生结石病。
据悉，这种软水加净水的处理
装置大概需要1万元，一般家

庭可能不太容易接受，商家可
能考虑在南京的“金盛”装饰
城、“金鹰”商场等地尝试性
推出。 !"lm ÆÇ
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婚啦！”在鼓楼区民政局婚姻
登记处，刚进行完结婚颁证仪
式的盛先生和蒋小姐十指相
扣喊出这句话。

昨天是农历闰七月初七，
尽管天气闷热，仍有不少新人
前来进行结婚登记。据统计，
昨天一天，南京八城区约有
320多对新人登记，虽然人数
没有前一个七夕多，但比平日
略为增加。

下午3点钟左右，记者来

到鼓楼区婚姻登记处，看见十
多对新人已在弧形办公桌前
排起了长队，不少新人手持
DV机或数码相机记录这幸

福的一刻。8名工作人员忙着
为新人们办理登记手续。盛先

生说：“等到下次双七夕要到
2044年，这么特殊的日子，怎
么能错过呢！”
“一个上午有近 50对新

人前来登记结婚。”鼓楼婚姻
登记处主任袁巧云说，“今年

是狗年‘双春兼闰月’，民间
说法适宜嫁娶。”她说话的同
时，还不停地为新人在证书上
贴结婚照，照片上新人们的笑
容十分灿烂！

想结婚的人赶在喜气洋
洋的日子里领证，想离婚的还
是照离。据了解，昨天八城区

有21对夫妻选在“七夕”劳
燕分飞。
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昨天，中金黄金投资公司联

手宝庆银楼在南京首次推出
“黄金月饼”，在北京、上海、
南京、成都、沈阳同时上市，
价格从 1288元到 32888元
不等，意在抢夺中秋高档礼
品市场。

记者看到，这种名为

“99999极品黄金月饼”的系
列礼品，选用含金量高达
99.999％的黄金材质，把黄
金做成了月饼的形状。工艺
上采用具有传统文化特色的
团圆美满图案，将镂空、压
花、浇铸、篆刻等多项工艺融

为一体，具观赏性、收藏性。
中金黄金投资公司副总经理
李晓东开玩笑说，“和传统月
饼最大的区别是，‘黄金月

饼’不能吃！”
据介绍，每块 “黄金月

饼”都标注了克重，32888元
的这款“黄金月饼”所用黄金
总共为120克。

商家表示，推出“黄金月

饼”符合国家倡导的“藏金
于民”，作为硬通货的黄金，
无论什么时候都具有它保值
的功能。市民对此却褒贬不
一。刘女士认为，以前中秋节
送月饼，客户、亲戚朋友看到
都头疼，收礼人也是倒个手，

再送给其他人。“黄金月饼”
却有收藏和保值的功能。市
民何先生则认为，“黄金月
饼”的推出，会助推中秋节奢
华送礼之风，这种“月饼”究
竟谁来买，又是送给谁？值得
大家深思。
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工商部门证实属于“无证经营”
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